



RUMED ACADEMY

Benefíciese de nuestra experiencia en el reprocesamiento seguro de instrumental, desde el momento de su procesamiento en RUMED hasta su uso en el quirófano y viceversa.

Un concepto de formación coordinada

Los requisitos que debe cumplir el reprocesamiento del instrumental y los procesos asociados son cada vez más complejos. Ser capaces de identificar y reconocer las correlaciones que existen en los distintos procesos y flujos de trabajo, vinculadas a un alto grado de conocimientos especializados, es un requisito previo importante para tomar las decisiones correctas en nuestro trabajo diario y mantener un alto nivel de calidad al trabajar en una unidad de reprocesamiento de productos sanitarios. Esto requiere un gran dominio de la técnica y de los procedimientos. Consideramos que es nuestra labor impartir estos conocimientos. Las empresas KLS Martin Group y MMM Group forman un equipo ideal para formarle e instruirle en todos los aspectos relacionados con la aplicación y el procesamiento del instrumental, que constituyen los módulos más importantes del manejo de material estéril.



Nuestro objetivo es aportar conocimientos y experiencia a su trabajo diario en la RUMED. Nuestros cursos se basan en el contenido de los cursos de la DGSV y la HSPA.

Nuestros cursos son impartidos por expertos internacionales con muchos años de experiencia en el ámbito de la aplicación en el quirófano y el reprocesamiento de instrumental.



Nuestro programa de formación online

RUMED Academy ofrece un sistema de dos niveles en diferentes regiones internacionales e idiomas. Todos los cursos se imparten en inglés (excepto en América Latina).

Para obtener información sobre los cursos, las fechas, los lugares y la inscripción, visite: www.rumedacademy.com



Técnico de reprocesamiento RUMED (nivel 1)

Está dirigido a responsables, técnicos y otros empleados que trabajen con unidades de reprocesamiento de productos sanitarios con un buen nivel de inglés/español y experiencia práctica en la estructura de reprocesamiento de productos sanitarios.

Los distintos módulos del curso modular online se dividen en las áreas temáticas correspondientes. Al finalizar cada módulo se expide un certificado. Los participantes que hayan finalizado todos los módulos podrán realizar un examen final online para obtener el certificado de técnico en reprocesamiento RUMED (nivel 1).

Índice:

1.0	Normas, leyes y regulaciones
2.0	Higiene y microbiología
3.0	Limpieza y desinfección I
3.1	Limpieza y desinfección II
4.0	Esterilización
5.0	Funcionamiento correcto de la maquinaria
6.0	Estructura y diseño de una RUMED y sus procesos I
7.0	Gestión de calidad y validación I
8.0	Gestión de RUMED I
8.1	Gestión de RUMED II
9.0	Ciencias de los materiales y del instrumental I
10.0	Envasado y sistemas de barrera estéril I
10.1	Envasado y sistemas de barrera estéril II
11.0	Procesamiento de productos sanitarios en la cadena de suministro

Técnico superior de reprocesamiento RUMED (nivel 2)

Está dirigido a responsables y técnicos de unidades de reprocesamiento de productos sanitarios con un buen nivel de inglés (B1) y experiencia práctica en la estructura de reprocesamiento de productos sanitarios.

Requisitos de admisión:

- 1. Nivel de inglés B1
- 2a. Experiencia laboral práctica acreditada y superación del nivel 1

0

2b. Experiencia laboral práctica acreditada y al menos 5 años de experiencia en el procesamiento de productos sanitarios

Los distintos módulos del curso modular online se dividen en las áreas temáticas correspondientes. Al finalizar cada módulo se expide un certificado. Los participantes que hayan finalizado todos los módulos podrán realizar un examen final online para obtener el certificado de técnico en reprocesamiento RUMED (nivel 2).

Índice:

- 6.1 Estructura y diseño de una RUMED y sus procesos II
- 7.1 Gestión de calidad y validación II
- 7.2 Gestión de calidad y validación III
- 7.3 Gestión de calidad y validación IV
- 7.4 Gestión de calidad y validación V
- 8.2 Gestión de RUMED III
- 8.3 Gestión de RUMED IV
- 9.1 Ciencias de los materiales y del instrumental II
- 11.1 Procesamiento de productos sanitarios en la cadena de suministro II







THE NETFLIX FOR DOCTORS & HCP

En Winglet, aspiramos a mejorar la evolución de los pacientes en todo el mundo facilitando el acceso a una formación de primera clase en todos los rincones del planeta.



Únase a la comunidad

Winglet promueve una comunidad dinámica que permite a los profesionales sanitarios de todos los rincones del mundo reinventar y aprovechar las posibilidades de su formación. La plataforma Winglet es un potente centro que proporciona contenido de vanguardia de la mano de los mejores y más brillantes para que nuestros miembros se mantengan a la última en el momento que mejor les convenga.



Contenido de alta calidad al alcance de la mano

Conéctese en directo para plantear sus preguntas a los profesores en tiempo real o vea los cursos en diferido cuando mejor le convenga a su apretada agenda.

Cómo acceder a la Academia RUMED

01 Registrese

Visite <u>www.rumed.winglet.live</u> y REGÍSTRESE para obtener una cuenta Winglet gratuita.

02 Elija un módulo

Añada el módulo de formación de RUMED Academy que desee a la cesta de la compra pulsando el botón "Obtener acceso".

O3 Añada el código

Si dispone de un código de cupón, introdúzcalo en el segundo paso de inscripción.



04 Obtenga acceso

Finalice la inscripción. Inmediatamente después, tendrá acceso al centro de formación en línea.

05 Certifíquese

Vea el módulo de RUMED Academy de su elección y obtenga la certificación.

Escanee el código QR



Al servicio de la salud

MMM está presente en todo el mundo como uno de los principales proveedores de sistemas al servicio de la salud desde 1954. Gracias a su completa gama de productos y servicios relacionados con todos los aspectos de los sistemas de limpieza, desinfección y esterilización para los campos de la sanidad y las ciencias de la vida, MMM se ha posicionado como uno de los principales impulsores de la calidad y la innovación tanto en el mercado alemán como en los mercados internacionales

Nuestros productos se adaptan de forma personalizada a los requisitos de nuestros clientes en todo el mundo. El alto nivel de integración vertical de nuestras plantas de producción nos permite satisfacer las más estrictas exigencias de calidad del sector de la tecnología médica. Más de 1200 empleados ponen su experiencia y dedicación al servicio de la misión de MMM Group.

Conozca mejor a MMM Group



MMM.
Protecting
human health.





La innovación quirúrgica es nuestra pasión



KLS Martin Group, con sede en Tuttlingen (Alemania), es una renombrada empresa de tecnología médica de ámbito internacional. El grupo, cuya trayectoria se remonta a 1896, se ha especializado en el campo de la cirugía. Guiada por la filosofía "La innovación quirúrgica es nuestra pasión", la empresa colabora con usuarios clínicos para desarrollar soluciones integrales de tecnología médica.

El resultado son productos de primera clase que cumplen las normas de calidad más exigentes, presentan un alto grado de innovación y ofrecen ventajas no solo a los usuarios, sino también a los pacientes.

La empresa ofrece una variada gama de productos, que incluye más de 12 500 instrumentos quirúrgicos, envases para la esterilización, sistemas de implantes, soluciones de electrocirugía, sistemas láser quirúrgicos, unidades de suministro médico y lámparas de quirófano.

Conozca mejor a KLS Martin Group





contact@rumedacademy.com

www.rumedacademy.com



